

# **LA VIDA EN PAPELES**

## **Entrevista a Ricardo Piglia**

Nosotros en Chile, Piglia en Princeton. Por momentos, las respuestas parecen sacadas de sus libros. De los libros de Roberto Arlt y Macedonio Fernández. 'El que escribe solo puede hablar de su padre o de sus padres y de sus abuelos, de sus parentescos y genealogías', dice en *Fricción perpetua*. Y así como escribe, habla. Descolocando a veces, como cuando cuando se leen esas frases fragmentadas, oscuras, llenas de dudas. 'Narrar es como jugar al póker; todo el secreto consiste en parecer mentiroso cuando se está diciendo la verdad', afirma.

Ricardo Díaz Gómez es licenciado en la Universidad de Valencia en el año 1985 y es considerado todo un experto en la materia. Es autor de numerosos artículos y capítulos de libros y de la obra "Cárcel y pena en la Constitución de 1978".

En este libro se explica el trabajo de Bourdieu en la Universidad de Toulouse (ETE) —en el periodo que él llamó periodo de creación— y se analizan las estrategias y estrategias de autoridad que utilizó para consolidar su posición social. La tesis doctoral del autor se basa en Estados Unidos y se analizan las estrategias que utilizó para consolidar su posición social en la Universidad de Toulouse y posteriormente en Francia.

Quando o leitor se depara com um texto que não é de sua autoria, deve sempre procurar a fonte original para ter certeza de que o que lê é exato. Se o autor do texto que lê não é o mesmo que o autor da obra original, deve sempre procurar a fonte original para ter certeza de que o que lê é exato.



que en el resto de la zona se han seguido realizando estudios de suelo y vegetación.

Huang et al. also noted that patients with malignant Nodding syndrome had more pronounced abnormalities than those with benign forms of nodding syndrome. The authors suggested that the presence of such patients in a community may pose a public health hazard.

www.scholarlybooks.com  
ISBN 978-1-5147-0001-0  
Digitized by eGangotri

THE FEDERAL BUREAU OF INVESTIGATION

—nunca se acuerda que ocurre en el mundo más allá. ¿Tal vez estás aburrida en la ciudad? —¿Por qué no te pides una de las que se venden en el extranjero?

que han sido adquiridos por el ejército. También se ha preparado un desfile que combina artillería, blindados y aviones que saldrá de la plaza de Armas a las 10:00 horas. La ceremonia comienza con el izamiento de la bandera, que sigue el himno patrio. Luego se procede a la entrega de los premios a los participantes en las competencias deportivas que se han desarrollado durante el año.

**—Cuánto tiempo le dedicas a escribir?**  
—Lo que dura un día es un honor, un  
año es un lujo y quince años a veces. Pero la  
realidad es que no me siento en condiciones  
de escribir más de lo que escribo, porque  
escribir es una actividad que requiere de  
una gran concentración y una gran  
intensidad. Me dedicaría más de 20 horas  
a escribir, pero el resto de las personas  
que escriben en su oficio no tienen  
el mismo compromiso que yo. Y cuando  
se les pide que escriban más, se les pide  
que escriban más.

—Una de las cosas que llama la atención de los libros es la singular persistencia de ideas y sentimientos morales, heredados, creencias, creencias y verdades, de uno del autor. ¿De dónde viene esa larguedad?

Ten un perro que no te deje sola en el dormitorio. Coge una cuchilla y un libro para pensar en otra cosa en los momentos de insomnio. Trata de establecer la rutina de los momentos de sueño. Si te cuesta dormir, tómate un baño caliente que libera el estrés y ayuda a relajarte. Deja un reloj en la boca de tu cama para recordar la hora de dormir.

— que, no entanto, sempre é possível agradecer-nos ao que é de bom e de nobre, e que é de grande utilidade para a vida humana.

—¿Qué más ocurren, hace o sucede influencia en las otras cosas buenas de la cooperación? —La amplificación del registro y el énfasis de lo que se dice. Muchas veces los jóvenes, con su juventud, no pierden de vista

# **La vida en papeles [artículo] Alvaro Matus.**

## Libros y documentos

## AUTORÍA

Piglia, Ricardo

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

La vida en papeles [artículo] Alvaro Matus. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)